
Waldeny  Santana  pede
explicações  a  CAGEPA  sobre
qualidade da água na cidade
O  vereador  Waldeny  Santana  (UNIÃO)  protocolou  na  última
segunda-feira (08/05), um Pedido de Informação à Companhia de
Água e Esgotos da Paraíba solicitando explicações sobre a
qualidade da água fornecida em Campina Grande. O pedido foi
motivado  depois  que  moradores  procuraram  o  #MandatoNasRuas
reclamando  da  má  qualidade  da  água,  incluindo  odor  e  a
coloração amarelada.

Waldeny ressaltou que a qualidade da água é essencial para a
saúde  pública  e  que  a  CAGEPA  tem  a  responsabilidade  de
fornecer água segura e saudável para a população.

A má qualidade da água pode representar um risco à saúde da
população,  com  a  possibilidade  de  causar  doenças  como
diarreia, náusea e vômito. Além disso, a falta de água de
qualidade pode afetar a economia local, incluindo a indústria
e o turismo, que dependem de água de qualidade para suas
atividades.

A solicitação do vereador Waldeny Santana para que a CAGEPA
preste esclarecimentos sobre a qualidade da água na cidade é
uma medida importante para garantir a saúde e o bem-estar da
população. É fundamental que a empresa adote medidas para
solucionar o problema e que responda às demandas da população
de maneira transparente e eficiente.

***Conteúdo de responsabilidade da Assessoria

https://www.camaracg.pb.gov.br/waldeny-santana-pede-explicacoes-a-cagepa-sobre-qualidade-da-agua-na-cidade/
https://www.camaracg.pb.gov.br/waldeny-santana-pede-explicacoes-a-cagepa-sobre-qualidade-da-agua-na-cidade/
https://www.camaracg.pb.gov.br/waldeny-santana-pede-explicacoes-a-cagepa-sobre-qualidade-da-agua-na-cidade/

